

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil**

| <b>Gremium</b>                   | <b>Datum</b> |
|----------------------------------|--------------|
| Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) | 26.09.2013   |

### **Bauzaun Hans-Böckler-Platz**

**hier: Anfrage der Fraktion DIE LINKE aus der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 11.07.2013, TOP 4.1.8**

#### **Text der Anfrage:**

„Seit mehreren Wochen steht auf dem Hans-Böckler-Platz um die Kastanie herum ein Bauzaun, ohne dass auch nur irgendetwas passiert. Aus dem DGB Haus wurde schon die Frage gestellt, ob der Bauzaun deswegen angebracht wurde, weil eventuell die Kastanie von selber umfällt.“

#### Frage 1:

Warum steht der Bauzaun seit Langem dort?

#### **Antwort der Verwaltung:**

Im abgesperrten Bereich sind die Stolpergefahren aufgrund von Wurzelabwürfen derart massiv, dass der Bereich aus Verkehrssicherheitsgründen abgesperrt werden musste. Dies gilt sowohl für den auf der Platzfläche aufgestellten Bauzaun sowie für die straßenseitig aufgestellten Absperrungen.

#### Frage 2:

Stehen in absehbarer Zeit Bau- oder Baumerhaltungsmaßnahmen an?

#### **Antwort der Verwaltung:**

Da eine Baumfällung mit anschließender Neupflanzung von der BV 1 abgelehnt wurde, werden derzeit von der Verwaltung Alternativen geprüft. Im Anschluss wird eine Beschlussvorlage zu dieser Thematik vorgelegt werden.

#### Frage 3:

Wann wird der Bauzaun wieder entfernt?

#### **Antwort der Verwaltung:**

Die Absperrungen müssen aus Verkehrssicherheitsgründen bestehen bleiben.